



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MEXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

CIRCUITO INTERIOR Y EDUARDO MOLINA

Tráiler le destroza la cabeza a joven mujer

RAÚL HERNÁNDEZ**Derrapa pareja en caballo de acero y ella lleva la peor parte**

Una joven que viajaba como copiloto a bordo de una motocicleta, resultó muerta, tras presuntamente ser atropellada por un tráiler sobre carriles laterales de Circuito Interior, metros antes del cruce con Avenida Ingeniero Eduardo Molina, en la Alcaldía Venustiano Carranza, en la Ciudad de México.

De acuerdo con los primeros reportes, mientras la mujer viajaba en una motocicleta conducida por un hombre, aparentemente ambos derraparon y al caer, ella quedó al paso de las llantas de un tráiler que circulaba sobre el mismo carril.

Los neumáticos de la pesada unidad le pasaron por encima de la cabeza, destrozándola en su totalidad, a pesar de que usaba un casco de seguridad en color rojo.

Familiares de la víctima mortal, quien fue identificada como Melissa "N", de 17 años de edad y con domicilio en la colonia La Joya, acudieron a reconocerla. Al parecer tenía una hermana gemela.

El conductor de la motocicleta marca Bajaj tipo Pulsar 200 en color negro, un hombre de alrededor de 20 años de edad, quien al parecer era pareja sentimental de la femenina, resultó sin lesiones de consideración y fue presentado ante el Ministerio Público.

Tras el hecho ocurrido a la altura de la colonia Felipe Ángeles, aproximadamente a las 19:30 horas de este martes, arribó al sitio una unidad de paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), únicamente para certificar el deceso.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, llegaron al lugar para acordonar la zona, en donde permanecía el cuerpo de la joven, tendido junto a la unidad en la que dio su último paseo.

El vehículo de carga involucrado, mismo que circulaba con dirección hacia el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), fue interceptado metros más adelante y el chofer, terminó detenido.

Integrantes del área pericial de la Fiscalía capitalina, llevaron a cabo el levantamiento de evidencias y levantamiento del cadáver aproximadamente a las 20:30 horas.

Fecha: 20-07-22.

Sección: *Motociclistas*

Página: 13



ATROPELLAN A MUJER TRAS DERRAPAR DE MOTO

Una joven menor de edad murió luego de derrapar la moto en la que viajaba como copiloto y posteriormente ser atropellada por un tráiler sobre Circuito Bicentenario, casi esquina con Eduardo Molina.

Derrapan en moto; fallece atropellada

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.— Melissa, de 17 años, falleció al ser atropellada por un tráiler en Circuito Interior y Eduardo Molina, Colonia Felipe Ángeles, Alcaldía Venustiano Carranza.

La joven ocupaba el asiento de

copiloto de una motocicleta que era manejada por un hombre.

De acuerdo con los primeros reportes, el conductor perdió el control, ambos cayeron al pavimento y un tráiler la arrolló, cuyo chofer fue detenido.

“Yo escuché que le quería ganar el paso al tráiler y cuando se ade-

lantaron un poco se cayeron, el chavo salió volando más adelante, pero ella se quedó al paso del tráiler”, dijo un curioso.

Paramédicos trasladaron al motociclista a un hospital y confirmaron el deceso de la joven, cuyos familiares llegaron a reconocer el cuerpo.



La mujer que falleció atropellada fue reconocida como Melissa.

GLORIETA DE CUITLÁHUAC

Fallece infartado

RAÚL HERNÁNDEZ

La víctima, ya sin sentido a bordo del vehículo, atraviesa Paseo de la Reforma y detiene su marcha en camellón

Un hombre murió mientras viajaba a bordo de su vehículo sobre calles de la colonia Guerrero, perteneciente a la Alcaldía Cuauhtémoc, en la Ciudad de México, al parecer debido a un paro cardíaco.

De acuerdo con los primeros reportes, justo cuando el sujeto de alrededor de 50 años de edad, aparentemente circulaba sobre Avenida Ricardo Flores Magón, con dirección hacia Avenida Paseo de la Re-

forma, sufrió un ataque al corazón. Luego de que el hoy occiso se desvaneció tras el volante, el automóvil siguió en línea recta, cruzando ambos carriles de Reforma, para finalmente quedar trepado en el camellón de la glorieta a Cuitláhuac.

Aunque el vehículo en color azul metálico, fue perdiendo velocidad mientras avanzaba, su trayectoria fue detenida por un bloque de cemento, quedando las ruedas traseras sobre la transitada vialidad.

El hecho, ocurrido alrededor de la una de la mañana de este martes, llamó la atención de automovilistas que transitaban por el lugar, mismos que realizaron el reporte por medio del 911.

Al lugar arribaron inmediatamente un par de técnicos en urgencias médicas, a bordo de una unidad del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), de la capital, quienes únicamente certificaron el deceso del hombre, pues ya nada se

El hecho, ocurrido alrededor de la una de la mañana de este martes, llamó la atención de automovilistas que transitaban por el lugar, mismos que realizaron el reporte por medio del 911

pudo hacer para reanimarlo. Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, acudieron al sitio para acordar la zona y realizar labores para agilizar la circulación en la zona, misma que era escasa debido a la hora.

Integrantes del área pericial de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, hicieron presencia en el lugar, y luego de tomar algunas fotografías y evidencias en la zona, realizaron el levantamiento del cadáver.



A GOLPES Y BALAZOS MATAN A HOMBRE

RIEGAN SANGRE EN NOPALERA

La víctima acudió a un terreno de siembra junto a su esposa, ahí ya eran esperados por el grupo de sujetos que los agredió

Un productor y vendedor de nopales fue asesinado en el terreno donde cultivaba los vegetales por desconocidos que lo esperaban en el sitio de siembra.

La tarde del lunes, Agustín Jaime "N" y su esposa salieron en la camioneta del hombre hacia la propiedad ubicada en la alcaldía de Milpa Alta donde cultivaba nopales para luego venderlos en Topilejo.

Sin embargo, al llegar al lugar, una zona de siembras en el cerro, vestio a la carretera Xochimilco-Chalapepec, el hombre de 43 años bajó de la camioneta y se encontró con un grupo de personas a las que no conocía. La mujer escuchó que alguien de dicho grupo le preguntó si él había solicitado un trasecabo, a lo que Agustín Jaime respondió de inmediato que él no había pedido nada.

Enseguida, los hombres comenzaron a golpearlo y uno hizo varios disparos en la cara cuando, tras la agresión, el productor agrícola cayó al suelo.

SOMETIDA. Al ver que Agustín se desvanecía, los agresivos bajaron a la mujer de la camioneta y la amenazaron para que no tratara de escapar. Luego le amarraron las manos con un lazo y la obligaron a

que tirara los cables sobre el poco mientras ellos se llevaban los teléfonos celulares de ambos y la camioneta de regreso.

Cuando los asesinos se habían ido, la mujer, identificada como Norma, luego quitarse la venda y corrió hacia la carretera para solicitar el apoyo de vecinos del lugar.

Policiaca llegó al sitio del ataque y otros policías investigaron la porque faltaban datos de la zona, en la zona hay iluminación.

En el lugar se encontró un cartucho de arma de fuego calibre nueve milímetros, que fue llevado junto con el cuerpo de la víctima al mortuorio público en la capital de Yucatán.

EL DATO

SUSPECHA
Agustín Jaime "N" y su esposa salieron en la camioneta del hombre hacia la propiedad ubicada en la alcaldía de Milpa Alta donde cultivaba nopales para luego venderlos en Topilejo.

Fecha:

20/07/2021

Sección:

Página:

Pr

REFORMA
SUSCRIPCIÓN



CHOCA Y ABANDONA McLAREN EN POLANCO

REFORMA / STAFF

Un hombre chocó un auto McLaren 650S, modelo 2016, en la banqueta del Parque Lincoln de Polanco, en la Alcaldía Miguel Hidalgo. Tras el percance, el conductor abandonó el vehículo, valuado en 5 millones de pesos y con

placas de Morelos, junto con dos mujeres que iban a bordo y a quienes había conocido en un antro. El auto, que en 3 segundos alcanza 100 kilómetros por hora, fue llevado a una agencia ministerial y las mujeres atendidas por paramédicos. Las autoridades buscan al dueño del carro.



Fecha:

20/07/2022

Sección:

Seguridad

Página:

6

metro

Abandonan auto de lujo tras choque en Polanco

VIRIDIANA MARTÍNEZ

CIUDAD DE MÉXICO.- Tras chocar un auto McLaren con un costo de entre cinco y siete millones de pesos, un hombre lo abandonó junto a sus dos acompañantes, en la Colonia Polanco Sección IV, Alcaldía Miguel Hidalgo.

El reporte fue recibido el domingo pasado por elementos de la SSC, quienes acudieron a la Calle Alfredo Tennyson esquina Emilio Castelar, donde ha-

llaron el auto negro chocado sobre la banqueta del Parque Lincoln.

Al acercarse encontraron a dos mujeres, quienes aseguraron que venían con el conductor del vehículo de lujo, a quien habían conocido en un antro esa noche, pero desconocían su nombre.

Señalaron que luego de perder el control del vehículo y chocar, el conductor se fue.

Paramédicos de Cruz Roja diagnosticaron a las mujeres sólo con golpes.



El automóvil fue llevado a la Agencia de Ministerio Público MH4.

SALE VOLANDO Y QUEDA EN EL ASFALTO

Muere biker al chocar contra un automóvil

KARLA RIVAS

Muere el motociclista tras intentar ganar paso a un auto en cruce vial

Conducir a alta velocidad y sin precaución por calles de la colonia Obrera, en la Alcaldía Cuauhtémoc, le costó la vida a un motociclista luego de salir proyectado de su unidad al chocar con la puerta del copiloto de un vehículo particular.

Los primeros reportes dieron a conocer que la noche del lunes un sujeto de alrededor de 30 años de edad, circulaba a exceso de velocidad a bordo de su motoneta Italika color negro, sobre la calle de Manuel Caballero, y al no quererse detener aceleró a fondo. Desafortunadamente, el no mirar hacia los lados al llegar al cruce

Acelera su marcha e impacta en el costado del auto particular

con Simón Bolívar, provocó que no pudiera observar un vehículo Volkswagen Jetta color azul que cruzaba por el sitio, chocando contra la puerta del copiloto, lo que lo proyectó de la unidad de dos ruedas, la cual quedó completamente destrozada.

El motorista voló algunos metros y al caer contra la cinta asfáltica, su cuerpo golpeó fuertemente el piso donde quedó tendido e inmóvil.

Aun cuando portaba el casco de seguridad blanco con vivos rojos, algún otro equipo de protección que le ayudara durante el accidente quedaron ausentes, las heridas que sufrió en su cuerpo fueron fatales arrebatándole la vida casi al instante.

Durante algunos minutos el cuerpo permaneció tirado en medio de la calle a donde habitantes curiosos se acercaban para tratar de identificar a la víctima, "esos motociclistas siempre corriendo, por eso pasa lo que pasa", comentó una mujer que cruzada de brazos observaba el lugar del accidente.

Personal de Investigación Forense y Servicios Periciales, realizaron el levantamiento del cadáver para luego llevarlo al anfiteatro correspondiente, donde se espera que familiares acudan a reconocerlo.